

Presse Nationale

> Politique



Mairie d'Abobo / Succession à Hamed Bakayoko : Kandia Camara élue maire avec 100% des voix, hier

La ministre Kandia Kamissoko Camara a été élue maire de la commune d'Abobo, hier lundi 12 juillet 2021 par les conseillers municipaux. La nouvelle maire de la commune d'Abobo, après le plébiscite, a remercié tous ceux et toutes celles qui l'ont aidée. Elle a promis de travailler avec tous pour hisser plus haut le nom d'Abobo. De l'histoire de la commune d'Abobo, c'est la première fois qu'une femme est maire.



Deuil : les condoléances du couple présidentiel à la famille de Zakpa Komenan

La Première Dame Dominique Ouattara, à la tête d'une forte délégation, s'est rendue hier à la Riviera 3, au domicile de l'ex-ministre Zakpa Komenan Tchekoura, président du Conseil régional du Lôh-Djiboua. Et ce, pour présenter les condoléances du couple présidentiel à la famille éplorée. Comme participation aux obsèques, le couple présidentiel a remis la somme de 5 millions de FCFA à la famille éplorée. Très touché par ce geste et cette marque de sympathie, Zakpa Désiré, porte-parole de la famille, a confié qu'il n'est pas surpris de cette visite réconfortante à ses yeux. Zakpa Komenan s'est éteint le 19 mai 2021 au Maroc à la suite d'une longue maladie. La Levée du corps est prévue le 22 juillet à Ivosep sis à Treichville suivie du transfert à Divo où une cérémonie d'hommage aura lieu le 23 juillet avant de le porter en terre le lendemain.

> Economie



Alimentation en eau potable dans la Bagoué : le gouvernement augmente la production journalière de 8 000 m3

Après la région du Hambol, les 9 et 10 juillet 2021, le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, était dans la région de la Bagoué le dimanche 11 juillet. Pour y procéder à la mise en service de quatre Unités de traitement d'eau appelées Unité compacte dégrèvement (UCD) qui vont produire chacune 2 000 m3/jour. Ce qui fera une production de 8 000 m3. Il a aussi procédé au lancement des travaux d'extension du réseau d'eau potable des villes et villages environnants.



Korhogo / Transformation de l'anacarde : Ousmane Diagana salue l'engagement de la Côte d'Ivoire

Le vice-président de la Banque Mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et Centrale, a effectué, dimanche 11 juillet 2021, à Korhogo et Sinématiali, une visite d'imprégnation de trois projets qui bénéficient d'un financement de la Banque Mondiale à plus de 460 millions de dollars US. Ousmane Diagana s'est dit impressionné par ce qu'il a vu et constaté. Il a félicité la Côte d'Ivoire qui, en décidant de se lancer dans la chaîne de valeurs qui est la production, la transformation et la distribution, « se donne les moyens de créer davantage de valeurs ajoutées qui vont permettre de créer de l'emploi surtout pour les femmes et les jeunes », s'est-il félicité.



Politique gouvernementale agricole : le ministre Adjoumani instruit les conseillers économiques et sociaux sur l'avenir du cacao

Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement durable, Kobénan Kouassi Adjoumani, a instruit, hier lundi 12 juillet 2021, les conseillers économiques et sociaux sur la problématique de la durabilité du cacao au regard de l'évolution du contexte agricole et en termes de transformation locale. « Dès son accession à la magistrature suprême, Alassane Ouattara, dans son ambition d'inscrire la Côte d'Ivoire au rang des pays à forte croissance économique, basée sur l'agriculture, a entrepris des actions visant à relancer le secteur agricole par le retour à l'investissement. La mise en œuvre de toutes ces

mesures par le gouvernement a permis à notre pays de consolider sa position de premier producteur mondial de cacao, etc. », a affirmé Kobénéan Kouassi Adjoumani.

> Société



Éducation nationale : les états généraux de l'école ivoirienne débutent le 19 juillet

Comment repositionner la Côte d'Ivoire au rang des pays ayant le système éducatif le plus performant en réconciliant l'ensemble des acteurs directs avec la culture du mérite, de l'excellence, de l'exemplarité et du travail ? C'est tout le sens du lancement, par le gouvernement ivoirien, des états généraux de l'école ivoirienne prévu le 19 juillet, à Abidjan. En présence du Premier Ministre Patrick Achi et de la directrice générale adjointe de l'Organisation des Nations unies pour l'Éducation, la science et la culture (Unesco) chargée de l'Éducation, Stefania Giannini. Il s'agira, à travers ces assises, d'offrir à la Côte d'Ivoire et à tous les acteurs du système éducatif l'opportunité de faire un diagnostic, de rentabiliser et capitaliser tous les investissements injectés dans le secteur éducatif.



Santé : les révélations d'un rapport des Nations unies

Un rapport du Fonds des Nations unies sur l'état de la population mondiale, publié en 2021, à en croire Kaba Nialé, ministre du Plan et du Développement, dresse un bilan saisissant de la situation sanitaire de la Côte d'Ivoire et d'ailleurs. Ce rapport soutient que, malgré "les garanties constitutionnelles en matière d'égalité des sexes qui existent dans de nombreux pays, les femmes ne disposent, en moyenne, que de 75 % des droits légaux des hommes, à travers le monde. 217 millions de femmes estiment que leurs besoins en matière de contraception sont insatisfaits ; 12 millions de filles sont forcées à se marier à un âge précoce ; des taux de fécondité supérieurs à quatre enfants par femme sont encore enregistrés dans la plupart des pays d'Afrique subsaharienne". La ministre Kaba Nialé a invité la population et les acteurs publics et privés à s'engager davantage et à privilégier les investissements garantissant les droits et les choix des populations, surtout au niveau des tranches les plus vulnérables : les femmes et les jeunes.



Certificat de conducteur routier : la création de nouveaux centres de formation annoncée

Le ministère des Transports a décidé de rendre plus accessible le Certificat d'aptitude de conducteur routier (CACR). Cette attestation est devenue obligatoire dans le cadre de la politique de « renforcement de la sécurité routière et de la professionnalisation du secteur du transport routier ». Le titulaire du CACR dispose d'un atout essentiel pour valoriser ses compétences de chauffeur professionnel. Le directeur de la Coordination et des Relations extérieures de la Direction générale des transports terrestres, Etienne Kouakou, a annoncé une décentralisation des points de formation au CACR. La délivrance du CACR a démarré à l'Office de sécurité routière (OSER), mais « deux autres centres vont ouvrir à la SOTRA et au Centre de perfectionnement des métiers de l'automobile(CPMA), à Abidjan », a-t-il indiqué.

Vu sur le Net

> Economie



62 maternités rénovées à hauteur de 159 millions d'euros (Standard Chartered)

Standard Chartered annonce la signature d'un financement de 159 millions d'euros pour le ministère de l'Économie et des Finances de la République de Côte d'Ivoire pour la rénovation des maternités de 62 hôpitaux à travers le pays. Soutenu par EKF Danmarks Eksportkredit (EKF) 1, l'Agence Danoise de Crédit à l'Exportation (ACE) et Korporacja Ubezpieczeń Kredytów Eksportowych (KUK) 2, l'ACE Polonaise, le projet financé par la Standard Chartered contribuera au développement des hôpitaux dans 24 régions de Côte d'Ivoire et le district autonome d'Abidjan. Cette annonce intervient à un moment où le pays est focalisé sur l'amélioration de la santé des nouveaux-nés.



Projet « C2D Emploi Jeunes » : le ministre Mamadou Touré et les partenaires financiers satisfaits des premiers résultats

Le ministre de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré et une délégation de la mission de l'Agence française de développement (AFD) ont effectué une visite à l'atelier des jeunes bénéficiaires du projet « C2D Emploi Jeunes » géré par le Bureau de coordination des programmes Emploi (BCP-Emploi) ce lundi 12 juillet 2021 dans la commune de Marcory (Abidjan). Cette visite visait à apprécier les résultats et les acquis de ce projet financé par l'AFD à travers les Contrats de désendettement et de développement (C2D) afin de contribuer à la lutte contre le chômage des jeunes. Les deux bénéficiaires du programme d'entrepreneuriat dénommé « Précurseur », Abrema Angaman, propriétaire d'un salon d'esthétique et Mohamed Traoré, propriétaire d'une tapisserie ont reçu chacun un financement à

hauteur d'un million de FCFA afin de soutenir leurs activités. Selon le ministre, cette réussite des jeunes dans l'entreprenariat témoigne de la bonne marche des dispositifs mis en place par le gouvernement.



Soutien à l'innovation des jeunes en Côte d'Ivoire : 100 000 jeunes bientôt formés à la culture entrepreneuriale et au leadership transformationnel

100 000 jeunes entrepreneurs seront dotés de compétences de vie et auront une culture entrepreneuriale et un leadership transformationnel renforcés les prochains jours. L'information a été rendue publique ce lundi 12 juillet 2021, à Abidjan-Plateau lors de la signature d'un protocole d'accord entre le ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique ; le ministère de la Promotion des PME, de l'Artisanat et de la Transformation du secteur informel ; le ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage et le PNUD. D'un budget global de 3 millions d'Euros par an, le programme soutiendra au total 5 000 entreprises ivoiriennes, soit 100 000 jeunes hommes et femmes sur une période de 5 ans.

Agence de Presse

> Société



Covid-19 : 2 nouveaux cas, 39 guéris et 0 décès, hier lundi

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a enregistré lundi 12 juillet 2021, deux nouveaux cas de Covid-19 sur 93 échantillons prélevés, soit 2,1 % de cas positifs, 39 guéris et 0 décès. A la date du 12 juillet 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 48 869 cas confirmés dont 48 242 personnes guéries, 319 décès et 345 cas actifs, sur un nombre total de 735 556 échantillons prélevés. Le 11 juillet, 951 doses de vaccins contre la Covid-19 ont été administrées soit un total de 857 406 doses administrées. La vaccination contre la Covid-19 est gratuite et volontaire, rassure le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, invitant toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.